Le Val d'Ornay va fêter la Saint-Jean le 27 juin



De gauche à droite, Laurent Fort, Ilda Marques, bénévole, et Jean-Paul Jeffredo, vice-président de la maison de quartier.

La maison de quartier du val d'Ornay et le centre socioculturel organisent, le samedi 27 juin, les feux de la Saint-Jean, sur la zone verte près de la maison de quartier.

Laurent Fort, président du centre socioculturel, explique : « Cette initiative, qui a débuté dans les années 80, est due à Louisette, une habitante du quartier. Aujourd'hui, nous voulons faire participer les nouveaux quartiers, les Jardins de l'Ornay et la Petite Colle, à notre fête. » L'édition 2009 débutera à 19 h par un pique-nique : chacun apporte son pique-nique et un plat à partager. Des barbecues seront mis à la disposition et le repas sera animé par le chanteur Diego.

À 21 h 15, partira la retraite aux flambeaux du square Golly avant de parcourir le quartier, précédée par le groupe *Les gars de la Géné* et par la jument *Léona*.

Le feu s'embrasera vers 22 h sur la zone verte avant un bal.